

《单词百科:metaphorical是什么意思?metaphorical怎么发音?metaphorical的解释和用法》

英语单词metaphorical是什么意思?metaphorical怎么读?metaphorical怎么发音?简答网为您整理了metaphorical的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



metaphorical怎么读

metaphorical的读音:[met f r kl]

metaphorical的意思

1、adj.隐喻性的;

metaphorical的近义词

1、allegorical adj.寓言的，讽喻的;

- 2、emblematic adj.象征的，可当标志的;象征性;
- 3、figurative adj.比喻的;修饰多的;象征的;呈现的;
- 4、metaphoric 隐喻的;
- 5、representational adj.代表性的，具象派的;

metaphorical的双语例句

- 1、The ship may be heading for the metaphorical rocks unless a buyer can be found.

除非可以找到买家，否则这条船也许就像朝着岩石撞过去一样下场悲惨。

- 2、Our ordinary conceptual system, in terms of act, is fundamentally metaphorical in nature.

我们赖以生存的概念系统，在本质上也基本上是隐喻的。

- 3、The timing was off, it turned out, and the metaphorical pot was in the wrong place.

事实证明，当时谈论隐喻意义上的融炉尚为时过早，而且日后的熔炉也不是在市区。

- 4、Analyzing examples of metaphorical translation author tries to sum up the possible solutions in metaphorical translation.

本文通过分析杨宪益翻译的《红楼梦》中的一些具体实例，试图归纳总结翻译比喻时的一些方法。

- 5、Here, then, we have a metaphorical substitution on a metonymic axis.

这样，

我们在换喻(者翻译为转喻，一种以部分代替整体的修辞方法)上就有了一个隐喻的替代。

- 6、There are also surrealist images and metaphorical myths.

还有些超现实影像和隐喻。

- 7、The word has a metaphorical as well as a literal meaning.

这个单词除了字面意思还有一层比喻意思。

- 8、In the aspect of language philosophy, image is a kind of metaphorical discourse.

在语言哲学层面, 意象是一种隐喻的话语方式.

9、 Human thought is thus a metaphorical process.

因此人类的思维同样是隐喻过程.

10、 These systems include the additive and subtractive color wheels , are addressed as metaphorical maps of color.

这些色彩体系包括色环的加减, 都标于色彩的隐晦图.

11、 Noun Metaphor covers a large proportion of the metaphorical use.

名词性隐喻是使用频率最大的一种隐喻.

12、 So, in a metaphorical sense, entropy is arrow of time.

所以说, 我们可以这样作个比喻:熵像是时间之矢.

13、 The writer indulged in metaphorical language.

这位作家迷恋于隐喻性的语言.

14、 In a metaphorical sense, different functions of the brain take place in different rooms.

从隐喻的意义上来看, 不同的大脑功能在不同的地方起作用.

15、 It is a common word, but I am not sure about its metaphorical meaning.

这个词很常见, 但我不清楚它的比喻义.

16、 It indicates that metaphorical representation of time and thought are the result of prehuman cognition.

这表明时间隐喻表征和思维是人类泛认知力的结果.

17、 One of them is the Metaphorical Thought theory by George Lakoff and Mark Johnson.

其一是GeorgeLakoff和MarkJohnson的人类隐喻性思维理论.

18、 I'll leave you in Robin's capable hands — metaphorically speaking , of course!

我要把你放到罗宾能干的手中——当然，这只是打个比方。

以上是简答网为您整理的metaphorical怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于metaphorical的用法、metaphorical的释义、metaphorical的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/metaphorical>

